



Der Enduro Trend nimmt immer mehr zu und Trailparks sind gefragt.

Doch ihre Beliebtheit kommt nicht von ungefähr, denn gute Trailparks bieten sowohl für versierte Fahrer als auch für Einsteiger eine gehörige Portion Fahrspaß.

Und mit genau solch einem Trailpark, namens **Trailground Brilon**, wertet der Tourismusverband Brilon das Angebot für Urlauber und Biker auf.

Für viele ist die Umgebung rund um Brilon mit ihren Bikeparks Willingen und Winterberg plus diverse andere attraktive Angebote für Biker gut in Erinnerung. Um den Bikern ein noch vielfältigeres Angebot an Strecken zu bieten entsteht in Brilon nun ein neuer Trailpark, welcher mit einem Budget von insgesamt 150.000 € erbaut wurde.

Somit bietet Brilon in naher Zukunft nicht nur ein umfassendes Angebot für CC´ler und „normale Mountainbiker“ an, sondern auch für die immer zunehmende Gruppe der Endurobiker.



## Bau des Trailgrounds:

Anfang September letzten Jahres fiel der Startschuss für das Projekt rund um den Bilstein, am Stadtrand von Brilon bei welchem die Arbeiten von dem Unternehmen Schauerte-Schmidt aus Kirchrarbach bei Freiburg durchgeführt wurden.

Ziel des Trailgrounds, welcher zum regionalen Projekt „Stadt - Wald - Leben“ gehört, ist es ein vielfältiges und attraktives Streckenangebot zu bieten welches sowohl Anfänger als auch versierte Mountainbiker anspricht. Insgesamt erstreckt sich der Trailground somit über eine Länge von 28 Km an abwechslungsreichen Strecken welche mit Anliegern, Wellen und kleinen Sprüngen für jeden etwas bieten.

Geplant wurde das Projekt jedoch nicht erst das letzte Jahr, sondern die Grundidee für diesen Trailground fand



## Trailground Brilon - Ein neuer, facettenreicher Trailpark für Jung und Alt.

sich schon 2008, als Thomas Schlecking Inhaber von Bike Projects vorschlug, den durch den Sturm Kyrill geschädigten Wald für Mountainbiker durch ein Streckenangebot attraktiv zu machen. Nun ist es soweit, der Park ist fast fertig gestellt und wird wenn alles glatt läuft Ende März diesen Jahres eröffnet.



In unseren Augen schlägt Brilon einen guten, Zukunftsträchtigen Weg Richtung Integration der Biker in das Tourismusangebot ein.

Wo früher nur „normale“ Mountainbiker auf ihre Kosten kamen entsteht jetzt, ein sowohl Familienfreundliches, als auch für versierte Fahrer attraktives Streckennetz aus Wegen Trails und Hindernissen.

Wir sind auf jeden Fall gespannt und werden uns nach der Eröffnung den Park einmal etwas genauer anschauen und euch Berichten was die Trails so hergeben.

